

Ahora serán los niños quienes desafiarán y disfrutarán de las aguas del Estrecho

Se viene el Chapuzón Kids 2025

● El evento se realizará el sábado 15 de febrero, a partir de las 15:00 horas en el sector de las letras Punta Arenas.

Texia Padilla

periodistas@elpinguino.com

Este lunes la Municipalidad de Punta Arenas abrió las inscripciones para una nueva versión del esperado Chapuzón Kids, una actividad pensada en los habitantes más pequeños de la comuna. El evento invita por segunda vez a niños de entre 6 y 12 años para zambullirse en las gélidas aguas del Estrecho de Magallanes, el sábado 15 de febrero, a partir de las 15:00 horas en el sector de las letras Punta Arenas.

El alcalde Claudio Radonich destacó la relevancia de esta actividad, calificándolo como un espacio de recreación seguro y significativo para la comunidad: “Queremos que nuestros niños vivan una verdadera fiesta y una experiencia inolvidable dentro del entorno único que nos ofrece el Estrecho de Magallanes. Comenzamos el año pasado con la primera versión de este evento, que fue todo un éxito, y

ahora vamos por la segunda con 1.500 cupos, donde cada niño va ir acompañado por un adulto que también va a estar identificado. También, como se hizo anteriormente, vamos a tener una seguridad reforzada tanto en el agua como en la playa”.

Las inscripciones estarán abiertas hasta el 14 de febrero y pueden realizarse a través del sitio web www.puntaarenas.cl, donde se generará un código QR para el retiro del kit de participación. Este incluye una pulsera identificatoria, un morral y la polera oficial del evento. El retiro podrá realizarse los días 13 y 14 de febrero en un lugar y horario que se informará próximamente. Para quienes opten por la inscripción presencial en la Unidad de Eventos, ubicada en Balmaceda 667 (segundo piso), se solicitará una copia del registro al momento del retiro del kit.

Como es habitual, la seguridad será una prioridad durante el evento, con la presencia de salvavidas y la exigencia de que



Los niños disfrutaron de esta experiencia que ya es tradición en Magallanes.

cada niño esté acompañado por un adulto responsable. Además, se tomarán precauciones para garantizar la salud de los participantes, por lo que no se permitirá

la participación de menores con enfermedades respiratorias activas.

Para este año, Salmones Blumar Magallanes se suma nuevamente como colabo-

rador oficial del evento. Pablo Solís, subgerente de Producción de la empresa, destacó su entusiasmo por ser parte de esta gran iniciativa: “Estamos fe-

lices de apoyar una vez más esta actividad que fomenta la participación de las familias, por eso para este año aportamos 800 poleras”.



El Chapuzón Kids alista su nueva versión.



“Queremos que nuestros niños vivan una verdadera fiesta y una experiencia inolvidable dentro del entorno único que nos ofrece el Estrecho de Magallanes”.

Claudio Radonich,
Alcalde de Punta Arenas.